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DIRETORIA EXECUTIVA: 
 
Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 
Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 
Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Presente) 
Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 
Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Ausente) 
Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 
Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Presente) 
Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 
Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 
 
Convidados: 
Superintendente Geral:   Celso Arras Minchillo 
Superintendente Técnico:   Daniel Lekevicius Costardi 
Conselheiro Eleito:    Regis Savietto Frati  
Coordenador de TI:    Douglas Silva 
 
O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 
 
1. ACOMPANHAMENTO DO ORÇAMENTO JANEIRO 2016: O Sr. Celso Minchillo utilizando 
retroprojetor, apresentou o acompanhamento do orçamento janeiro 2016. O total de receitas de 
R$880.000,00 abaixo do orçado de R$908.000,00. Despesas de R$779.000,00 acima do orçado 
de R$774.000,00. Caixa total de R$16.700.000,00. Explicou que não entrou no orçamento o valor 
do projeto do Tatersal, mas que foi concretizado acordo de 3 eventos com a Prefeitura de Avaré 
e que o projeto já está aprovado na Câmara Municipal e salientou que o processo para liberação 
é demorado e que na reunião do Conselho de Administração, o Sr. Felipe Belinatto ficou 
responsável de conversar junto a Prefeitura de Avaré. Sobre as relações com a Prefeitura de 
Avaré, o Sr. Fábio Costa, questionou o superintendente sobre o andamento das questões 
envolvendo as provas do Congresso Brasileiro ao que ele respondeu que conversou com o 
prefeito que ficou de fazer algumas pesquisas e encaminhar aos promotores envolvidos no caso. 
O Sr. Celso Minchillo retornou a apresentação com os indicadores gerenciais, principalmente do 
atendimento que diminuiu os índices de ligações abandonadas e contato por e-mail que tem se 
mantido dentro da meta que compreende a resposta no período de 72hs. Sobre o atendimento 
via chat, questionado pelo Sr. Fábio Costa, disse que ainda está em fase de estudos e que 
precisa ser analisada a questão da habilidade dos atendentes ou se será necessário fazer novas 
contratações. 
 
2.  ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS 
 
a) Coordenação de Juízes – assuntos diversos: O Sr. Fabrício Pinotti mencionou a 
reavaliação dos juízes, dizendo que analisou os resultados da última avaliação e realmente os 
reprovados tiveram notas muito abaixo da média e propôs fazer um teste com critérios pré-
estabelecidos com aproveitamento mínimo de 85%. O Sr. Sérgio Novaes perguntou da 
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possibilidade da realização de um curso de juízes no Nordeste e o Sr. Fábio Costa explicou que o 
núcleo deve estar preparado e fazer o requerimento para a ABQM solicitando a abertura de 
oportunidade e ver quem se interessa em fazer o treinamento a fim de passar um feedback para 
a Diretoria Executiva aprovar. Ainda sugeriu que envolvesse o Sr. Ary Rosa nas avaliações. 
Retomando a apresentação, o Sr. Fabrício Pinotti informou as sugestões de nomes para 
escalação no Congresso, a AQHA vai fornecer um juiz e foi solicitado um juiz para apartação. 
Explicou que a juíza Sra. Heloísa Penteado e o Sr. Pete Fanning vão acompanhar os juízes e ela 
participará também como tradutora no evento. Quanto ao seminário para juízes oficiais, 
comentou sobre o seminário realizado em 2014 em que foram convocados os juízes. Na carta 
estava informando que o curso era obrigatório, porém foi aplicado uma prova ao final do 
seminário, baseado no manual de gestão de juízes que ainda não havia sido publicado. O Sr. 
Fábio Costa pediu para fazer o levantamento dos nomes dos participantes e que a Diretoria 
Executiva vai analisar uma solução para o que foi feito. b) Oficialização de eventos durante 
a convenção: O superintendente geral informou que a pedido do Presidente foi colocado esse 
item na pauta, devido à solicitação de oficialização de prova no Rio Grande do Norte coincidindo 
com o período da Convenção Anual.  Há quase dois anos atrás, foi decidido pela Diretoria 
Executiva que não seriam oficializadas provas durante o período da convenção para não 
impossibilitar a participação dos associados na convenção.   Em novembro foi enviado email 
informativo para os núcleos e organizadores de provas com essa informação. O Sr. Paulo 
Saldanha disse que essa regra deve ser regulamentada. O Sr. Fábio Costa disse que o 
Regulamento deve ser seguido e o que for procedimento decidido por Diretorias anteriores, deve 
ser consultado a Diretoria Executiva atual para saber se o procedimento terá validade e informou 
que nessa ocasião deve ser decidido se será regulamentado a não oficialização de provas no 
período da Convenção Anual ou se continuará como procedimento. O Sr. Sérgio Novaes 
comentou que a ausência dos associados pode estar relacionada à falta de cultura em 
participarem deste tipo de evento. O Sr. Luiz Alberto Düwel sugeriu que a Convenção seja 
realizada em janeiro, porém o Sr. Celso Minchillo explicou que é uma data inviável pois não tem 
tempo hábil para programar o evento, Awards e premiação. Foi sugerido também fazer a 
convenção em um dos eventos oficiais e após algumas sugestões, o sr. Fábio Costa sugeriu 
avaliar o resultado da Convenção deste ano, para decidir se haverá mudança para o próximo 
ano. c)Proposta SGP-  O Sr. Celso Minchillo apresentou as propostas feitas á conselheira Sra. 
Marli Jacometto a respeito da exportação dos dados das premiações contidas no SGP para o 
SEQM e que em primeiro momento não houve a aceitação e posteriormente, ela fez as seguintes 
contra-propostas: meio salario mínimo por evento sendo que na primeira proposta eles 
passariam todas as informações do SGP e a ABQM criaria mecanismos para importar os dados 
para o SEQM ou um salário mínimo por evento, onde o SGP entregaria um relatório identificando 
os eventos que estão no SEQM, para posterior inclusão no sistema da associação, sendo o prazo 
para essa opção de, pelo menos, 10 meses para conclusão e o Sr. Douglas Silva explicou como 
funcionaria todo o processo para a importação dos dados para o sistema da ABQM. O Sr. Regis 
Frati perguntou quais informações constantes no SGP que interessam a ABQM e o Sr. Celso 
Minchillo esclareceu que são necessárias as informações de ganhos dos animais por prova. O 
Sérgio Novaes disse que deve ser avaliado se interessa apenas as informações do ganho do 
cavalo ou as informações detalhadas da prova.  O Sr. Fábio Pinto da Costa falou que o sistema 
da ABQM sempre será defasado comparado ao SGP, porque é computado todas as premiações 
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inclusive de competidor em débitos e em seu ponto de vista, não há necessidade de coletar 
todos os dados constantes no SGP, pois muitas delas não são relevantes para a ABQM. O 
superintendente explicou que as informações constantes no SGP ajudariam a ABQM e esclareceu 
que a ABQM não forneceu seu banco de dados para o SGP, como alguns alegam. O Sr. Regis 
Frati disse ainda que a consulta de animal também estará disponível no sistema da ABQM 
futuramente e que pode ser adotado. O Sr. Érico Braga observou que se for importada todas as 
informações, poderá ser importado às informações de provas não oficiais e o Sr. Sérgio Novaes 
não concordou em importar os dados do SGP. Ficou decido que a Diretoria Executiva irá analisar 
detalhadamente a proposta recebida sobre o SGP. d) Critério de rateio da verba de 
premiação fomento nas provas oficiais: O Sr. Celso Minchillo apresentou a utilização da 
verba de fomento nos eventos, sendo a premiação dos eventos oficiais, sendo até 80% do valor 
da inscrição é destinado para pagamento de premiação e o restante para cobrir as despesas dos 
eventos. Neste ano a verba teve um aumento, passando a serem R$240 mil reais, sendo 
utilizado como critério 30% do valor para os dois melhores puros castrados de cada categoria; 
20% nas provas específicas castradas e 50% para jovens e provas com menos inscritos. O Sr. 
Luiz Alberto Düwel comentou que a regra não está sendo cumprida e comentou o caso do seu 
filho que é jovem, compete na categoria performance halter castrado em um ano ganhou mais 
de 3 mil e no outro ano não recebeu nada e a justificativa é que como ele era o único da 
categoria decidiu-se não premiar. O Sr. Celso Minchillo explicou que houve mudanças na 
premiação desde o ano passado para a quantidade de premiados e informou que fará o 
levantamento do critério utilizado na ocasião. Informou que a proposta é continuar com o 
mesmo critério de distribuição dos R$200 mil e os R$40mil adicionais seriam aplicados nas 
categorias exclusivas dos castrados. Continuou apresentando o repasse da verba de fomento no 
Congresso e fez o comparativo dos valores anteriores com o valor atualizado. O Sr. Fábio Costa 
disse que na última reunião do Conselho de Administração foi aprovado o aumento de 
R$40.000,00 de fomento, mas foi solicitado à Diretoria Executiva utilizar o mesmo critério nas 
provas oficiais de vaquejada. Disse ainda que a despesa dos funcionários que vão para os 
eventos de Avaré constam nas despesas dos eventos e solicitou que o mesmo seja feito para os 
eventos de vaquejada e que esses cálculos devem ser feitos detalhadamente para a vaquejada e 
aumentar pelo menos R$5.000,00 conforme solicitado pelo Conselho de Administração. O Sr. 
Celso informou que pode anunciar no congresso da vaquejada que o prêmio é de R$235.000,00, 
e o Sr. Fábio sugeriu que fosse destinado para categoria castrado, e solicitou que o Sr. Sérgio 
Novaes e o Sr. Paulo Saldanha, como representantes do nordeste, comuniquem ao comitê sobre 
o aumento de R$5mil no repasse e a que Diretoria Executiva sugeriu que seja aplicado para os 
castrados. O Sr. Regis Frati sugeriu que seja feito a propaganda da premiação, antes da 
inscrição, para estimular a inscrição e o Sr. Érico Braga comentou que no Jockey Club de 
Sorocaba é feito uma observação no anúncio da prova, informando que a premiação é 
proporcional ao número de inscrições. e) Proposta de fomento especial 3 tambores – 
ACQM: O Sr. Sérgio Novaes disse que está preocupado com o Nordeste devido a dependência 
em relação à vaquejada e a incerteza sobre aos fatos que vem ocorrendo contra o esporte. Disse 
ainda que o tambor está crescendo na região, mas não na forma que deveria e propôs que seja 
pensado em uma verba para fomentar a categoria tambor e baliza no nordeste que está em 
desenvolvimento estabelecendo metas para destinação da verba e questionou qual o formato 
sugerido para que seja estudado e aplicado. O Sr. Fábio Costa disse que esse projeto deve ser 
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viabilizado de forma que não crie problemas para a Diretoria Executiva visto que o Regulamento 
prevê verba para núcleos e não para modalidades. Explicou que são cerca 50 núcleos e caso 
abra exceção para um núcleo fomentar uma modalidade poderá criar transtornos com os demais. 
Sugeriu que seja criada uma associação nordestina de tambor baliza para fomentar a modalidade 
e a ABQM destinará uma verba para esse núcleo. O Sr. Regis Frati disse que ABVAQ permite 
outras raças e o núcleo a ser criado deveria realizar um circuito com etapas em várias cidades e 
como núcleo só de Quarto de Milha. O Sr. Paulo Saldanha sugeriu que a ABQM destinasse R$3mil 
para provas que tenham apenas Quarto de Milha. O Sr. Rodrigo Gontijo e o Sr. Edilson Varejão 
concordaram que a ABQM deveria realizar uma boa prova no nordeste e o Sr. Sérgio Novaes 
assegurou que o núcleo tem competência para fazer o evento. Para o Sr. Edilson Varejão o ideal 
seria fazer uma associação semelhante a ABVAQ. O Sr. Sérgio Novaes explicou que o núcleo é 
fechado Quarto de Milha, mas na modalidade do tambor é aberto para outras raças para obter 
maiores números de inscrições. O Sr. Fábio Pinto da Costa disse que para receber a verba, o 
núcleo Quarto de Milha deve ser criado. f) Separação da pontuação esteira e puxador: O 
Sr. Celso Minchillo disse que para essa separação já foi solicitada e está dependendo apenas da 
alteração no sistema. g) Test Horse - renda revertida para Campanhas Sociais: O Sr. 
Celso Minchillo explicou sobre o treino pago que é uma forma de organizar a pista de tambor e 
disse que existe uma forma semelhante que é o test horse. O valor do treino pago é R$10,00 e o 
test horse R$80,00 e propôs a substituição do treino pago para Test Horse. A proposta não foi 
aprovada. h) Contratos de licenciamento da marca ABQM: Foi explicado pelo 
superintendente que a marca da ABQM está licenciada para duas empresas que comercializam 
alguns produtos, sendo elas a Sumetal que fabrica fivelas, e paga royalties baixos para a ABQM 
no valor mensal de R$600,00 +10% em valores acima de R$600,00. O contrato venceu em 
31/12/15 e entrou na pauta para votação se será renovado ou não e a outra empresa, Bonnet 
confecciona bonés e vestuário, pagou R$11.000.00 e fez proposta para renovação de 
R$7.000,00. O contrato vencerá após o Congresso. O Sr. Fábio Costa sugeriu que o mínimo da 
Sumetal seja aumentado. O Sr. Eduardo Kucinski sugeriu a empresa Master que faz fivelas e o 
Sr. Celso Minchillo disse que poderia consulta-los. O Sr. Rodrigo Gontijo perguntou se a ABQM 
concede exclusividade e por qual período e sugeriu fazer uma contra proposta para a Bonnet. O 
Sr. Luiz Alberto Düwel perguntou se eles pagam o espaço e sugeriu não dar o desconto solicitado 
e liberar o espaço no evento para eles. Ficou decidido verificar o interesse da Master em usar a 
marca e será negociado com a Bonnet a renovação o contrato de um ano. i) Plano estratégico 
TI: O Sr. Celso Minchillo apresentou os orçamentos de sistemas, iniciando pelo SMS e contou 
com a participação do gestor da área de TI da ABQM, Sr. Douglas Silva, que explicou o 
funcionamento do sistema, que será integrado a todos os setores. Apresentou as propostas 
recebidas das empresas desenvolvedoras de sistemas WA e PW e disse que hoje é feito 
manualmente e a ideia é automatizar esse serviço.  O Sr. Fábio Costa perguntou do custo anual 
dessa modernização para a ABQM e o Sr. Douglas respondeu que depende da quantidade. O Sr. 
Celso Minchillo explicou as funcionalidades do serviço e foi questionado pelo Sr. Paulo Saldanha 
sobre a possibilidade de ser criado um aplicativo ao invés do sistema de SMS e o Sr. Douglas 
esclareceu que essa é a segunda proposta a ser apresentada. O Sr. Eduardo Kucinski achou o 
valor do serviço alto e perguntou se seria possível substituir o SMS pelo aplicativo. Foi 
esclarecido pelo superintendente que 100 mil SMS custariam R$1.000,00 reais ao mês e o que o 
investimento no aplicativo está sendo feito desde o ano passado, tendo o aplicativo algumas 
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funcionalidades básicas, pois se tentou fazer de forma econômica. Disse também que a primeira 
fase já foi pra loja da Apple e o aplicativo terá disponibilidade somente para associados. O Sr. 
Sérgio Novaes disse que os associados inadimplentes também deveriam ter acesso ao aplicativo, 
pois poderiam acessar a área de pagamentos. O Sr. Celso Minchillo esclareceu que de acordo 
com o Estatuto, não é considerado associado pessoas em situação de inadimplência e explicou 
que essa condição está relacionada apenas a taxa associativa e não a outras taxas. O Srs. 
Eduardo Kucinski e Edilson Varejão disseram que o valor do investimento do SMS deveria ser 
utilizado para melhorarias no aplicativo e o Sr. Celso Minchillo explicou que aplicativo seria 
apenas para associados e o SMS para todos. Ficou decido que o projeto do SMS ficará em espera 
até segunda ordem. O Sr. Douglas Silva apresentou a segunda parte do projeto do APP que seria 
disponibilizado todo ranking de premiados para o Awards. O Sr. Eduardo Kucinski perguntou se 
no site da ABQM é possível saber quais as ferramentas mais clicadas para incluir no aplicativo e é 
possível acompanhar os eventos que estão sendo realizados e foi esclarecido que essas 
funcionalidades estarão disponíveis na primeira versão.  O Sr. Sérgio Novaes comentou que no 
sistema falta a informação da quantidade de filhos que um garanhão possui que estão em 
competição e que seria uma boa ferramenta para o aplicativo e foi lembrado pelo Sr. Douglas 
essa opção já existiu no sistema anterior. Foi proposto pelo Sr. Fábio Costa que seja feito com a 
WA com prazo determinado previamente e sem interferência com outros serviços que já estão 
em andamento, sendo a proposta aprovada unanimemente pelos presentes. j) Procedimento 
utilizado no sêmen importado: O superintendente do Stud Book, Sr. Daniel Costardi, explicou 
sobre o procedimento de cobrança da taxa de importação de sêmen, sendo cobrada do 
interessado no produto a taxa de registro e do importador, a taxa de importação. Explicou que, 
no passado, era cobrado um valor maior da Certificação Zootécnica e um valor menor em cada 
registro, não sendo possível saber a quantidade exata de produtos registrados a partir da 
transferência de embrião. Atualmente a forma de cobrança foi alterada, passando a cobrar 
menos pela certificação zootécnica e mais no registro efetivo, sendo assim, a proposta levada 
para a Diretoria Executiva seria de o importador pagar a taxa de R$1.000,00 na entrada do 
processo e R$3.000,00 a cada registro para o interessado no produto, ficando responsável pelo 
pagamento das taxas pertinentes ao registro do animal. O Sr. Fábio Costa explicou que essa 
proposta foi uma sugestão sua por dois motivos: pelo fato de ser enviado ao importador, 
cobranças em qualquer tempo de todos os processos de registro de sêmen e devido as regras da 
ABQM serem tradicionais de reprodução, levando a uma perda de receita, pois o sêmen tem 
validade de cem anos e uma pessoa física que vende seu estoque de sêmen e futuramente deixa 
suas atividades ou até mesmo falece, o valor da taxa da importação será cobrado de uma pessoa 
que não está em atividade ou que esteja falecida. Sugeriu que a nomenclatura seja alterada para 
taxa de registro de animal oriundo de sêmen importado e cobrado do interessado do produto. 
Explicou que antigamente era cobrado por dose e posteriormente por processo e no processo 
pode ter 1 ou 100 doses pagando mil reais e no caso de ser cobrado 5 mil por dose, sendo ela 
composta por 1, 8 ou 12 paletas. O Sr. Celso Minchillo disse que quando o importador decide 
importar o sêmen ele sabe dos valores cobrados e com essa sugestão ele pagara mil reais no 
processo, caso importe sêmen para vender. O Sr. Fábio Costa observou que a maioria da 
importação é por pessoa física, sendo proibido de ser comercializado pela ABQM e pelo Mapa e o 
Sr. Celso Minchillo disse que o cavalo importado ajuda na genética, mas em um determinado 
atrapalha o criador nacional, explicou que as mudanças de valores já ocorridas nos últimos anos. 
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O Sr. Luiz Alberto Düwel concordou com a mudança na forma da cobrança, mas questiona o 
valor cobrado. O Sr. Fábio Costa disse que o Conselho de Administração solicitou que as taxas 
fossem revistas e diminuídas e não levaria uma proposta com aumento no valor, mesmo não 
concordando com a cobrança de R$1.000,00 e endossou o que foi dito pelo Sr. Celso Minchillo 
que a proposta será mudada para próxima estação de monta e para divulgação, será feito 
matéria na revista e notificação no site com toda informação da mudança. O Sr. Celso Minchillo 
explicou que as mudanças das taxas são de competência do Conselho de Administração e que 
pode não ser aprovado. O Sr. Luiz Alberto Düwel perguntou se no pedido de registro não tem 
como inserir a informação de que a taxa de registro de sêmen é de responsabilidade do 
interessado no produto e foi respondido pelo Sr. Fábio Costa que a alteração será muito bem 
divulgada em todos os meios de comunicação da ABQM. O Sr. Edilson Varejão comentou que 
quem compra o produto oriundo de sêmen importado, nem sempre tem conhecimentos dos 
valores e concordou em dar o prazo para aplicação da regra. O Sr. Luiz Alberto perguntou ao Sr. 
Daniel Costardi, se futuramente não poderia pensar em uma forma de regulamentar o valor 
cobrado pelos inspetores, nas visitas técnicas, pois não existem critérios para o valor, e a 
diferença da cobrança entre inspetores é muito grande e estabelecer um valor mínimo e máximo. 
O Sr. Edilson Varejão disse que é complicado tabelar, pois é um trabalho profissional, não 
compensando fazer viagens de longa distância para resenhar um animal, a um custo baixo. Após 
discutirem sobre o assunto, nada foi decidido.  O Sr. Fábio Costa perguntou ao Sr. Daniel 
Costardi se existe previsão para curso do inspetor e ele respondeu que a proposta é refazer os 
manuais de inspeção á existentes e encaminha-los para os inspetores e dependendo do retorno, 
será feito a reciclagem que poderá ser online ou presencial.  Explicou que a vantagem da 
presencial é que poderá conhecer os inspetores que ainda não conhece e que o formato do curso 
será de perguntas objetivas, visto que é feito uma grande divulgação dos procedimentos para 
inspeção, com objetivo de mantê-los atualizados. O Sr. Edilson Varejão comentou que poucos 
inspetores conhecem as pelagens e o Sr. Daniel enfatizou que é por esse motivo que passou 
cobrar fotos das inspeções dos novos inspetores, para que possa avaliar se eles estão 
entendendo os procedimentos e caso algum não se adeque, não é efetivado neste prazo 
experimental. Disse ainda que a sugestão de novos cursos é valida, porém será realizado 
primeiramente o teste utilizando os novos manuais.  
 

3. APROVAÇÕES:  
 
a) METAS GESTORES 2015 E 2016: O superintendente geral explicou o programa de bônus 
baseado em metas para os gestores e disse que em fevereiro as metas são analisadas. Utilizando 
o retroprojetor, apresentou as metas realizadas e as que estão a se realizar. O Sr. Fábio Costa 
questionou os motivos das metas não cumpridas e perguntou quem estabelece essas metas e o 
Sr. Celso Minchillo respondeu que a Diretoria Executiva aprova as sugestões das metas. 
Continuou apresentando o plano de metas para o ano de 2016 e sugeriu o envio do plano de 
metas por e-mail para análise e aprovação e foi aprovada pelos presentes. Aproveitando o Sr. 
Sérgio Novaes sugeriu que os temas das pautas sejam enviados por e-mail para que todos se 
preparem antes das reuniões. b) Contratação de melhorias no SEQM: O superintendente 
geral informou que, por orientação da Diretoria Executiva, o Sr. Henrique Campana foi em uma 
prova em Bauru para ver o funcionamento do SGP e identificar melhorias para o sistema SEQM. 
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O Sr. Fábio Costa disse que foi constatada uma série de mudanças a serem feitas no SEQM e 
que o objetivo é transforma-lo no melhor sistema de provas.  O Sr. Paulo Saldanha comentou 
que foi questionado por um núcleo sobre o procedimento para se fazer a inclusão de provas e o 
presidente orientou que o núcleo entrasse em contato com o Sr. Henrique Campana para receber 
a devida orientação e, caso seja necessária, essa orientação poderia ser feita presencialmente. O 
Sr. Celso Minchillo explicou as diferenças entre SGP e SEQM sendo o principal problema a 
navegação e foi feito uma reunião com a WA na qual solicitaram o orçamento e encaminharam 
uma proposta que deverá ser discutida visando algumas melhorias, sendo o valor do 
investimento R$150.000,00. O Sr. Fábio Costa sugeriu que fosse negociado com a WA e 
aprovado a proposta e se dispôs a participar da negociação. O Sr. Eduardo Kucinski sugeriu que 
o prazo fosse reduzido. O Sr. Douglas Silva apresentou o planejamento estratégico para a área 
de TI, dizendo que existem varias mudanças a serem realizadas, que se trata de sistemas 
antigos com linguagem VB e que precisam de modernização e o Sr. Celso Minchillo 
complementou dizendo que a gestão do ex-presidente, Sr. Paulo Farha, percebeu o quanto o 
sistema é antigo e sugeriu as mudanças do sistema, começando pelo Stud Book, SEQM e ficaram 
pendentes vários sistemas internos utilizados pelo Stud Book, financeiro, o sistema da revista e 
já foi feito a alteração e revisão do processo, incluindo novas funcionalidades. O Sr. Douglas Silva 
acrescentou que o sistema da revista envolveu o sistema de marketing para locação de espaço. 
Para as mudanças existem as seguintes opções de planejamento estratégico: 1) capacitação dos 
funcionários para fazerem os serviços, tendo como desvantagem, a demanda de tempo para a 
aprendizagem; 2) terceirização, com custo superior a proposta anterior; 3) Processo Hibrido que 
é a contratação de um profissional como pessoa jurídica que prestaria serviços durante seis 
meses e treinaria os funcionários em um período do dia para aprendizado da linguagem. Sobre a 
manutenção a demanda é grande internamente e até passar para uma consultoria, demandaria 
um tempo maior. O Sr. Celso Minchillo disse que a ideia é contratar um programador e teria 
vantagens de passar conhecimentos para a equipe interna. O Sr. Fábio Costa sugeriu a 
aprovação da proposta hibrida. Foi questionado pelo Sr. Rodrigo Gontijo o custo para esse 
procedimento e foi respondido pelo superintendente que seriam R$300.000,00 com prazo de 2 
anos para conclusão. A Proposta na modalidade hibrida foi aprovada pelos presentes e o Sr. 
Fábio Pinto da Costa solicitou a apresentação de um cronograma na próxima reunião. c) 
Repasse de impostos - contrato Mariluce: Foi esclarecido o funcionamento do contrato de 
prestação de serviços com a Sra. Mariluce que solicitou o pagamento dos impostos que foram 
cobrados dela e incorporar no contrato que seria de micro empresa, ou seja, o contrato seria 
encarecido em 6%. O Sr. Fábio Costa questionou o aumento dado no final do ano e disse que se 
o faturamento dela aumentou o imposto não é da ABQM. O Sr. Celso Minchillo explicou que só 
com o contrato da ABQM ela iria faturar além da microempresa e talvez o erro seja da ABQM e 
respondeu ao questionamento do Sr. Rodrigo Gontijo sobre sua opinião e as práticas do 
mercado, dizendo que a negociação foi baseada nos ganhos que ela tinha enquanto funcionária e 
que no mercado se paga mais. O Sr. Regis Frati concordou que os ganhos dela estão abaixo do 
mercado, enfatizando que o acordo feito foi vantajoso para a ABQM e o solicitado não é absurdo. 
O Sr. Luiz Alberto Düwel expressou sua opinião, dizendo que ela é uma ótima profissional e 
sugeriu que ao invés do aumento, devolver algumas vendas para ela e considerou justo o que foi 
solicitado. O Sr. Sérgio Novaes sugeriu que extinguisse o fixo e aumente em 10% a comissão. 
Ficou aprovado o aumento solicitado pela Sra. Mariluce.  
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3.1 RELAÇÃO DE INCLUSÃO/EXCLUSÃO DE SÓCIOS. 
 
Foram aprovados 135 (cento e trinta e cinco) categoria contribuinte, 02 (dois) na categoria 
competidor, 28 (vinte e oito) categoria pleno e 35 (trinta e cinco) categoria jovem, conforme 
relação abaixo: 
 
RELAÇÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTES APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 
26/02/2016. 

 
TOTAL DE SÓCIOS                 135 
 

  1 ADELSON DE OLIVEIRA SILVA                     Serrinha - BA 
  2 ADEMARIO BRANDÃO DE OLIVEIRA      Feira de Santana - BA 

  3 ADILSON J DE ALMEIDA/MARCUS VINICIUS    PRESIDENTE PRUDENTE - SP 

  4 AGOSTINHO FONSECA BARREIRO JÚNIOR              CASCAVEL - CE 
  5 ALEXANDRE DA SILVA STUDART                      EUSÉBIO - CE 

  6 AMANDA LOSS VIEIRA               Vila Velha - ES 
  7 ANA CAROLINA DE SOUZA ROSA                Curitiba - PR 

  8 ANA CLAUDIA SILVA VIEIRA                      JATAÍ - GO 
  9 ANA LUIZA TAVARES PACHECO PEREIRA           MACEIÓ - AL 

 10 ANA PAULA ZILLO                             LENÇÓIS PAULISTA - SP 

 11 ANA TERESA DE PINHO MESQUITA             SABINÓPOLIS - MG 
 12 ANDERSON SIRILIO                Vila Velha - ES 

 13 ANDRE E DURIGON MORAES/FELIPE GUSTAV           CONCÓRDIA - SC 
 14 ANGELO DA ROCHA DIAS                            Surubim - PE 

 15 ARMANDO LUÍS DE MORAES JÚNIOR                  Brasília - DF 

 16 CAIO CESAR AMORIM SALES                        NOVA MARILÂNDIA - MT 
 17 CAMILA ROBERTA SMEK                             PORTO UNIAO - SC 

 18 CARLOS NEY A CARVALHO/IVANDILSON COS           ITAGUAÇU DA BAHIA - BA 
 19 CELSO RICARDO REIS DE ALMEIDA                  SÃO MIGUEL DO GUAPORÉ - RO 

 20 CLÁUDIO HENRIQUE DE ALMEIDA SOUZA              Almenara - MG 

 21 CRISTIAN MARTINS DA SILVA                      Santa Maria - RS 
 22 DANILO OREFICE MICHELASSI/MARCELA ME           BARIRI - SP 

 23 DAVI ALFONSO FALCHETTI/JURANDIR DE A           SALTO VELOSO - SC 
 24 DEMÉTRIUS AMORIM CÔRTES DE OLIVEIRA            Barra do Choça - BA 

 25 DIEGO FRANÇA ROMEIRO DE MELO                   MACEIÓ - AL 
 26 DIEGO MALTA MOREIRA TEIXEIRA                   MARECHAL DEODORO - AL 

 27 DIOGO BUARQUE PEREIRA                           Maceió - AL 

 28 EANES CASTELO BRANCO TORRES                    TERESINA - PI 
 29 EDILSON COSTA                                   Mineiros - GO 

 30 EDUARDO ANTUNES FERREIRA FILHO                 GOIANIA - GO 
 31 EMANOEL WEDER MESQUITA DE ALMEIDA              LIMOEIRO DO NORTE - CE 

 32 EMMANOEL LEONEL DE MOURA                       João Pessoa - PB 

 33 ERIBERTO SILVA DANTAS                           JOÃO CÂMARA - RN 
 34 EVANDI DA SILVA FREIRE                          Campina Grande - PB 

 35 EVANILDO SOUSA ROCHA                            MUTUIPE - BA 
 36 FABIANO RABELO PORTO                          - 

 37 FÁBIO AGUIAR PESSOA                             FORTALEZA - CE 
 38 FABSON DE CERQUEIRA GOMES                      Feira de Santana - BA 

 39 FELIPE LEMOS DE MELO SANTOS                    SÃO PAULO - SP 
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 40 FERNANDO ALENCAR NUNES ROLIM                   Cotia - SP 
 41 FERNANDO DE OLIVEIRA PENNA                     SANTA MARIA - RS 

 42 FLAVIO DE CARVALHO DUTRA                       NATAL - RN 

 43 FRANCISCO CARLOS CABRAL BATISTA                SANTO ANTÔNIO DO MONTE - MG 
 44 FRANCISLAINE GARCIA DE CAMPOS                  Fartura - SP 

 45 GABRIELLA HILGEMBERG ESPERIDIÃO                Ponta Grossa - PR 
 46 GERCIMAR MIGUEL DA SILVA                       Juazeiro do Norte - CE 

 47 GILMAR MANDOTTI GARCIA/MARCELLO PIRE           REGENTE FEIJÓ - SP 

 48 HENRIQUE C PEREIRA LIMA                         LONDRINA - PR 
 49 HERYSSON MAIA DOS SANTOS                       Campina Grande - PB 

 50 IGOR VELLEDA BORGES                             VIAMÃO - RS 
 51 ISABELLE YASSU ITIMURA                          URAÍ - PR 

 52 JADERSON FRONCHETTI                             Júlio de Castilhos - RS 
 53 JEANN REGES DA SILVA                            Marabá - PA 

 54 JEOVA BORGES DA SILVA FILHO                    ARAGUAPAZ - GO 

 55 JOAO CARLOS R BUENO                             FARTURA - SP 
 56 JOÃO CLAUDIO LIRA E SILVA                       João Pessoa - PB 

 57 JOAO FONSECA NETO                               MACEIÓ - AL 
 58 JOÃO PAULO FREITAS CAMPOS                      SANTA HELENA DE GOIÁS - GO 

 59 JOSE ALMEIDA DINIZ NETO                         CEDRO - CE 

 60 JOSÉ ANGELO RAMOS JUNIOR                       Tatuí - SP 
 61 JOSÉ CARLOS R SANTANA                           POCO VERDE - SE 

 62 JOSE CARLOS T MARQUEZ/MARCELO IGUMA            DOURADOS - MS 
 63 JOSE CORREIA DE MELO JUNIOR                    Umbuzeiro - PB 

 64 JOSE E C MENDONÇA/JONATAS O DANTAS F           RIO DE JANEIRO - RJ 
 65 JOSÉ GABRIEL LEAL DE ALENCAR                   Salvador - BA 

 66 JOSE GERALDO MORAIS DE BRITO LIRA              UMBUZEIRO - PB 

 67 JOSÉ HERBERT FREITAS SILVA                     Campo Alegre - AL 
 68 JOSE MARIO PIRANI                               São Paulo - SP 

 69 JOSE PINFILDI NETO/HARRY DE LIMA FRA           SÃO PAULO - SP 
 70 JOSE RICARDO PEDROSA DE MORAES                 RECIFE - PE 

 71 JOSE VIVANE DE ARAUJO                           NATAL - RN 

 72 JOSELINO BARBOSA DE BARROS NETO                MACEIÓ - AL 
 73 JOSIVALDO RODRIGUES DE BARROS                  Arapiraca - AL 

 74 JÚLIO LATINO BEZERRA NETO                      MACEIÓ - AL 
 75 JULIO SORIANO BOMFIM CORREIA                   MACEIÓ - AL 

 76 KARINA AP. FAVARIN RIGOLETO                    Osvaldo Cruz - SP 
 77 LAISY DE FATIMA CARDOSO ALMEIDA                TUPÃ - SP 

 78 LAURO DA SILVA                                  Joinville - SC 

 79 LEILTON TOLENTINO LEITE                         PARNAMIRIM - RN 
 80 LEONARDO ARRUDA MARTINS                        FORTALEZA - CE 

 81 LIBERA MENEGATTI SIMONASSI LEMOS               COLATINA - ES 
 82 LISIA SANT ANA SEABRA E SA                      Goiânia - GO 

 83 LUÃ OLIVA RAMOS                                 Campinas - SP 

 84 LUCAS ALVES PINHEIRO                            Goiânia - GO 
 85 LUCAS VIEIRA SOBRAL                             CAJAZEIRAS - PB 

 86 LUCAS XAVIER BERNARDES                          Campo Grande - MS 
 87 LUCIO AFRANIO DIAS SILVA                        CAMPOS DOS GOYTACAZES - RJ 

 88 LUIS HENRIQUE GABAS DE CARVALHO                Araçatuba - SP 

 89 LUIZ ANTONIO GONZAGA DE OLIVEIRA               LONDRINA - PR 
 90 MANOEL CAMELO VERAS NETO                       Correntes - PE 

 91 MARCELO AZEVEDO NOLASCO                        VITÓRIA DA CONQUISTA - BA 
 92 MARCOS ALEX BORGES DA SILVA JUNIOR             VIÇOSA - AL 
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 93 MARCOS GEVERT/SUELI RAMOS SANTOS GEV           IVAIPORÃ - PR 
 94 MARIANA MOREIRA GUIMARÃES DRUMOND              ITAÚNA - MG 

 95 MARIO AUGUSTO WANDERLEY XAVIER                 Campo Grande - MS 

 96 MARIO RIBEIRO DE MOURA JUNIOR                  MINAÇU - GO 
 97 MINORU FUGIWARA FILHO                          Bauru - SP 

 98 MIRABEAU SALDANHA NETO                         FORTALEZA - CE 
 99 MISAEL FIRMINO SILVA NETO                      CACIMBINHAS - AL 

100 NATHALIE KIRCHGASSNER BARK                     Curitiba - PR 

101 NAYARA KAMILA SABINO                            Assis - SP 
102 NIEDSON ENEDINO DO NASCIMENTO                  FEIRA NOVA - PE 

103 NORBERTO PIRES A SANTOS/ABELARDO R D           FORTALEZA - CE 
104 ODAIR APARECIDO DE ALMEIDA                     SANTA ISABEL - SP 

105 OSVALDO LELLIS SARACENI                        GUAÍRA - SP 
106 PAULINO IGNACIO JACQUES NETO                   BLUMENAU - SC 

107 PAULO ROBERTO BRASILEIRO MIRANDA FIL           OLINDA - PE 

108 PRISCILA MARY M SOARES/LEANDRO S SIL           CURITIBA - PR 
109 PRISCILA MEZADRI STRAPASSON                    SANTA MARIA - RS 

110 RACHEL DE FARIA                                 Goiânia - GO 
111 RAFAEL MADEIRA BEZERRA                         Aracaju - SE 

112 REGINALDO ROS DE LIMA                           TERRA RICA - PR 

113 RICARDO ALEXANDRE DA CRUZ AGUIAR               CAMPOS DOS GOYTACAZES - RJ 
114 RICARDO LUIZ NASCIMENTO                        Guararapes - SP 

115 ROBERTO SOUZA JAHEL JUNIOR                     Nanuque - MG 
116 RODRIGO RAMOS SILVA                             Belo Horizonte - MG 

117 ROGEGLEYSSON DO NASCIMENTO CAVALCANT           GUARABIRA - PB 
118 RONDINELLE RODRIGUES DA SILVA                  Santo Antônio de Goiás - GO 

119 RUBENVALDO RAMALHO BARBOSA                     Patos - PB 

120 SABRINA S QUARESMA SILVEIRA                    Carlos Chagas - MG 
121 SANDOCLECIO FRANCISCO LEITE                    SÃO PAULO - SP 

122 SANDRO BRAZIL LOCHE                             Barra do Ribeiro - RS 
123 SERGIO REIS DE ARAUJO                           SÃO SEBASTIÃO DO PASSE - BA 

124 SILVIA MARA SANTIAGO                            Cruzeiro - SP 

125 SILVIA REGINA GUEDES RIBEIRO                   Lençóis Paulista - SP 
126 Sonia Luisa Silva Lages                         MACEIÓ - AL 

127 THAISNARA FAVARATO POLASTRELI                  MONTANHA - ES 
128 THALES ANDERSON TENÓRIO DE COUTO               Viçosa - AL 

129 THIAGO ANDRE DA SILVA                           ENGENHEIRO COELHO - SP 
130 TIAGO SÁVIO LEAL LEITE                          Maceió - AL 

131 VALDEMIR PEDRO PEREIRA                         RIO VERDE - GO 

132 VICTORIA ZUPPA                                  Goiânia - GO 
133 VLADIMIR DA SILVA SCHMIDT                      Giruá - RS 

134 WAGNER DIAS DE AQUINO                          Marabá - PA 
135 WEVERTON HEYDER CALDAS DANTAS                  JOÃO CÂMARA - RN 

 

 
RELAÇÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE COMPETIDOR APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA 

EM 26/02/2016: 
 

 

        TOTAL DE SÓCIOS                  2 
 

  1 CARLOS HENRIQUE CAMPANA                        SÃO PAULO - SP 
  2 LUIZ FERNANDO ALVES DA SILVA                   GOIÂNIA - GO 
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RELAÇÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE PLENO APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 

26/02/2016 
 

 
        TOTAL DE SÓCIOS                 28 

 

  1 ABELARDO RIBEIRO DE AZEVEDO JÚNIOR             FORTALEZA - CE 
  2 ADEMAR PEREIRA DE CARVALHO JUNIOR              Ubiratã - PR 

  3 BIANCA ALVES DA SILVA                           Formigueiro - RS 
  4 CARLOS EUGENIO TOURINHO FILHO                  TERESINA - PI 

  5 CLEITON PEIXOTO GONÇALVES                      ITABORAÍ - RJ 
  6 DIOGO FREITAS PAMPONET                          ANGUERA - BA 

  7 DONALDO LAZARI                                  Piacatu - SP 

  8 EDUARDO FERNANDES SANDOLI                      LONDRINA - PR 
  9 EVANDRO FONTANA                                 Primavera do Leste - MT 

 10 FELIPE BARBOSA MACIEL                           Araçatuba - SP 
 11 FRANCISCO SÁVIO ALVES ARCANJO                  Sobral - CE 

 12 GILMAR FERNANDES BRITO                         PARAMIRIM - BA 

 13 GUILHERME AUGUSTO ALVES DE SOUZA               MAMBORÊ - PR 
 14 HELIO AUGUSTO DOS REIS CORBUCCI               SÃO JOSÉ DO RIO PRETO - SP 

 15 JOSE CLEISON MATIAS DE OLIVEIRA                SERTANIA - PE 
 16 JOSE FRANCISCO CERQUEIRA TENORIO               MACEIO - AL 

 17 JOSE RICARDO REDONDO                            ARARAQUARA - SP 
 18 MARCELLO ARANTES DE FARIA                      PEDRA AZUL - MG 

 19 MARCIO JULIO SCHERMACK                         POSSE - GO 

 20 MARCOS ANTONIO ALVES FERRUCI DE MENE           Manduri - SP 
 21 MARCUS VINICIUS JACOBINO DE MOURA              TERESINA - PI 

 22 MATHEUS FELLIPE LOPES STEQUE                   BALSAMO - SP 
 23 OSMAR DIAS FARIA                                Apucarana - PR 

 24 PEDRO CONSTANCIO BASTOS QUIRINO DE P           TANABÍ - SP 

 25 SILVANO DE SOUZA ANDRADE                       Oriximiná - PA 
 26 THOMAS MENENDEZ MARTIN CALVINO                 SÃO PAULO - SP 

 27 TIAGO SARMENTO LEITE                            PARAUAPEBAS - PA 
 28 VALDESON ALVES DA SILVA                         Paracatu - MG 

 
 

RELAÇÃO DE SÓCIOS JOVEM APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 26/02/2016 

 
 

        TOTAL DE SÓCIOS                 35 
 

  1 ANA CAROLINA COLHAÇO                            Piratininga - SP 

  2 ANA EMILIA FERNANDES CARVALHO                  JATAÍ - GO 
  3 ANA LAURA DE CARVALHO REZENDE                 Jataí - GO 

  4 ANNA CLAUDIA VIEIRA GONÇALVES DA SIL           Rio Verde - GO 
  5 BÁRBARA MENEZES MOURA DIAS MORAIS              Jataí - GO 

  6 BEATRIZ ABDALLA FONSECA                         Goiânia - GO 

  7 BEN CYRULIN                                     Mairinque - SP 
  8 BIANCA LOPES BEZERRO                            Goiânia - GO 

  9 BRENO DOS SANTOS                                Goiânia - GO 
 10 BRUNO BACELAR OLIVEIRA                          Vitória da Conquista - BA 
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 11 DAN CYRULIN                                     Mairinque - SP 
 12 ELLEN VICTORIA FERREIRA GONÇALVES              Casimiro de Abreu - RJ 

 13 FABRICIO AREIAS DA SILVA                        Itapura - SP 

 14 FERNANDO RIBEIRO DA SILVA                      Parnamirim - RN 
 15 GABRIEL EDUARDO ALENCAR ANTUNES                Goiânia - GO 

 16 GIULIA DE PAULA MAGGIONI                       JATAÍ - GO 
 17 GUILHERME MATIAS OLIVEIRA                      São Cristóvão - SE 

 18 ISABEL ALMEIDA CORDEIRO                        Paracatu - MG 

 19 ISADORA PICONI DE ANDRADE                      Vargem Grande do Sul - SP 
 20 IVAN CESAR PEREIRA JUNIOR                      Araraquara - SP 

 21 JOÃO VÍTOR ANDRÉ                                Monte Alto - SP 
 22 JULIA GARCIA DE FREITAS NOVAES                 VALENÇA - RJ 

 23 LUCAS EDUARDO ALENCAR ANTUNES                  Goiânia - GO 
 24 LUIZ FELIPE SANTANA PEDROSO                    Goiânia - GO 

 25 MARIA EDUARDA DE CARVALHO REZENDE              Jataí - GO 

 26 MARIA EDUARDA DE FREITAS. VAZ                  VALENÇA - RJ 
 27 MARIA FERNANDA DE CASTRO BRAGA                 Rio Verde - GO 

 28 MARIA LAURA VIEIRA FRANCO                      Jataí - GO 
 29 PIETRA URBANO VICTORINO                        Umuarama - PR 

 30 RAFAELA FERREIRA MACHADO                       GOIÂNIA - GO 

 31 RAFAELA REZENDE NOVAIS FRANCO                  Prata - MG 
 32 SAMARA FERNANDA EL HOMSI ALVES                 Anápolis - GO 

 33 SÉRGIO MARCOS CORDEIRO FILHO                   Ceres - GO 
 34 TAIS CALIXTO PEREIRA                            Rio Verde - GO 

 35 TAYSA SANTOS MELO                               APARECIDA DE GOIÂNIA – GO 
 

Foram excluídos 5 (cinco) na categoria contribuinte, 3 (três) na categoria competidor, 4 (quatro) 
na categoria pleno e 2 (dois) na categoria jovem. 
 

RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 26/02/2016 

 
        TOTAL DE SÓCIOS                  5 

 
  1 CAMILLA CARVALHO TRISTÃO PEDRA                 Bambui - MG 

  2 CICERO VIEIRA DA SILVA JUNIOR                  ARARIPE - CE 

  3 DANILLO PACHECO DOS SANTOS                     Inhumas - GO 
  4 ERMINIO CEZAR ZAGOTO                            ALTO PARAISO - PR 

  5 ILTON TEODORO MARQUES                          Taquaritinga - SP 
 

 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE COMPETIDOR REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 

26/02/2016 

 
 

        TOTAL DE SÓCIOS                  3 
 

  1 ANA PAULA SANTOS                                OSASCO - SP 

  2 BRUNO AUGUSTO FERNANDES DE OLIVEIRA            Belo Horizonte - MG 
  3 Luis Felipe Braga Galuban                       Taquaritinga - SP 

 
 

RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE PLENO REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 26/02/2016 
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        TOTAL DE SÓCIOS                  4 

 
  1 JORGE GOMES DOS SANTOS JÚNIOR                  Salvador - BA 

  2 LUIZ HENRIQUE SOARES CARPI                     Niterói - RJ 
  3 NUTRECO BRASIL NUTRIÇÃO ANIMAL LTDA            PITANGUEIRAS - SP 

  4 UANDSON ENYO REGIS SALDANHA                    SAO FERNANDO - RN 

 
 

RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS JOVEM  REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 26/02/2016 
 

 
        TOTAL DE SÓCIOS                  2 

 

  1 JULIANA FRANCO DE SÁ PERES                     Vila Velha - ES 
  2 LANA CRISTINA DA MOTA                           +Cruzeiro - SP 

 
4. OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE SOCIAL:  
 
a) BEM ESTAR ANIMAL- O Sr. Fábio Costa informou que o advogado Dr. Roberto Baungartner 
foi contratado para tratar das questões relacionadas ao bem estar animal. Com a palavra o Dr. 
Roberto comentou sobre o trabalho que está sendo conduzido na Câmara dos Deputados que faz 
referência a dois projetos de lei que tramitaram pela Comissão de Cultura e Comissão de 
Cidadania e Justiça (CCJ). Explicou a lei 1.554/15 que tem por objeto a elevação da manifestação 
popular e foi anexado um projeto posterior 1767/15 e ambos tramitaram em conjunto. O projeto 
1.554/15 não foi aprovado, porém 1.767/15 foi aprovado e seguiria diretamente para o senado, 
porém foi impetrado recurso contra a tramitação em caráter conclusivo, sendo assim partiram 
para produção de requerimento para retirada do recurso, que precisa de 31 assinaturas e no 
momento está na tentativa de coletar essas assinaturas. Na próxima semana haverá a tentativa 
de recolocar em pauta e estão se esforçando para concluir a lista com as assinaturas para 
requerimento e procurar Eduardo Cunha para ver se aceita o requerimento. O Sr. Sérgio Novaes 
perguntou se a assinatura é online e foi respondido pelo Dr. Roberto que deve ser física e no 
nordeste o relator quer apresentar esse requerimento, onde já constam 22 assinaturas. O Sr. 
Rodrigo Gontijo solicitou os nomes dos deputados que ainda não assinaram, para tentar procurar 
contatos em Minas Gerais. Solicitou também a súmula e o nome dos que ainda não assinaram, 
para que possa contatá-los. Em seguida o Dr. Roberto fez a leitura dos nomes das pessoas que 
não votariam no projeto. b) Canal Rural: O Sr. Regis Frati comentou sobre o contrato fechado 
com o Canal Rural nas condições apresentadas na última reunião. Disse que pleiteou com o 
Horse Brasil e com Canal Rural para abrir espaço para a TV Quarto de Milha novamente no Canal 
Rural e eles mostraram a planilha de audiência e disseram que a audiência noturna é muito 
baixa, sendo sugerido o horário apresentação das 10hrs às 15hrs aos sábados e abriram para 
que o programa TV Quarto de Milha seja apresentado no Canal Rural com programação de 1h de 
duração das 11:30hrs ás 12:30hs aos sábados com reprises às quartas feiras, no mesmo horário 
e passará a primeira apresentação será no 19/03/16. c) Apoio Financeiro: NTRMS - Núcleo 
de Team Penning e Ranch Sorting MS: Autorizado o repasse de R$10.000,00. APLC – 
Associação Paranaense do Laço Comprido: Autorizado o repasse de R$10.000,00. d) 



ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 26 (VINTE E SEIS) DE 
FEVEREIRO DE 2016 (BIÊNIO 2015/2017). 
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Fivelas para o Congresso – O Sr. Celso Minchillo disse que há um ano essas fivelas são feitas 
com a Master, porém receberam uma proposta da Sumetal no valor de R$80,00, valor mais baixo 
do que era praticado anteriormente. Os presentes concordaram unanimemente em continuar 
com as fivelas da Master e o Sr. Eduardo Kucinski disse que a qualidade dela é superior a 
Sumetal.  
 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 26 
(vinte e seis) dias do mês de fevereiro de 2016, sendo esta aprovada pelos presentes. 
 
Fábio Pinto da Costa 
Edilson Siqueira Varejão Júnior 
Eduardo Kucinski 
Érico Franciscato Braga 
Luiz Alberto da Silva Düwel 
Paulo de Moraes Saldanha 
Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo 
Sérgio Moura Carneiro de Novaes 


